

COMPETICIONES

El Comité Paralímpico Internacional cede los derechos de los Juegos de 2022 y 2024 en Europa a Infront

La empresa del grupo Wanda Sports, tendrá durante cuatro años los derechos de los Juegos Paralímpicos para explotar y potenciar el evento mundialmente.

Palco23
7 ene 2021 - 13:01



Acuerdo entre el Comité Paralímpico Internacional (IPC) e Infront. El organismo ha concedido los derechos en Europa de los Juegos Paralímpicos de Beijing 2022 y París 2024 a Infront, empresa que forma parte del Wanda Sports Group. Las cifras económicas del acuerdo no han trascendido.

El acuerdo incluirá la retransmisión de los eventos olímpicos a lo largo de 51 territorios europeos, excluyendo al Reino Unido, que ya no forma parte de la Unión Europea. Además, la compañía dispondrá de una sección de creación de contenido para maximizar el potencial de los juegos paralímpicos.

Infront prevé aprovechar el tirón mediático que suponen los Juegos Paralímpicos. En el

Reino Unido, los Juegos Paralímpicos de Londres 2012 fueron vistos por dos tercios de la población británica. Durante los juegos de Río de Janeiro 2016, la audiencia creció en un 50% durante el transcurso del evento.

Durante los juegos de Río de Janeiro 2016 la audiencia creció en un 50%

“Estamos en la década más importante para el Movimiento Paralímpico, una década en la que queremos desbloquear el potencial de los Juegos Paralímpicos y hacer más para impulsar la inclusión social de la gente con discapacidad”, dijo Andrew Parsons, presidente del IPC.

Recientemente, el Comité Paralímpico Internacional firmó un acuerdo de patrocinio global con la compañía de refrescos Coca-Cola. El pacto entre ambas entidades abarca los derechos de comercialización de la IPC alrededor del mundo hasta el año 2032. Las cifras económicas del acuerdo no han trascendido.